Podium pour les jeunes roboticiens jurassiens



L'équipe Team Jura Lego tout éblouie de succès à l'EPFL de Lausanne.

L e tout nouveau Centre de congrès de l'EPFL, à Lausanne, a résonné samedi de bruits de batailles de robots. Batailles toutes pacifiques, puisqu'il s'agissait pour les roboticiens en herbe, âgés de 10 à 16 ans, de faire accomplir à leurs créatures en Lego des missions très variées.

Et face aux vingt équipes bien expérimentées venues de toute la Suisse romande, le Team Jura Lego n'a pas démérité. Emmenés par leur entraîneur Thierry Barth, et soutenus par le Bureau de l'égalité du canton du Jura, les six filles et dix garçons se sont hissés à la 3° marche du podium général, avec même une médaille d'argent gagnée à la finale des matches de robots. Le fruit d'un studieux entraînement tous les samedis, dans les locaux de Pibor Iso SA à Glovelier.

